



○2学期の始まりです。～明るく希望に満ちた学校を目指します～

朝夕の涼しい風に、少しずつ季節の移ろいを感じる今日この頃です。今年には行動制限のない夏休みで、行楽地や繁華街は活気にあふれ、賑わいを見せていました。お盆には甘楽町花火大会が3年ぶりに行われ、真夏の夜空を美しく彩りました。一方、猛暑による熱中症や新型コロナウイルスの感染拡大、線状降水帯による大雨の被害など、心配な出来事もたくさんありました。心よりお見舞い申し上げます。保護者の皆様は、いかがお過ごしでしょうか。



さて、いよいよ2学期です。2学期は期間が長く、運動会や旅行などの行事もあり、一番充実した学校生活を送れる時期です。コロナ対策や熱中症対策をとりながら、児童一人ひとりが主役となって活躍できるように、やる気に満ちあふれた学校生活を送らせたいと思っています。保護者の皆様には、今後ともご支援、ご協力をお願いします。

○夏休み英語教室 ～楽しく英語に親しみました～

夏休みの3日間、参加を希望した児童を対象に、ALTのケイトリン主催による英語教室を開催しました。低学年の部と高学年の部に分かれて行いました。

低学年の部は、英語で書かれたヒントカードを頼りに、校舎内で宝探しを行いました。また、高学年の部は、古くからアメリカに伝わるキャンプなどで用いる「Good Eye」と風車を作りました。

どの学年の児童も、ケイトリンによる英語での説明を聞きとりながら、活動に真剣に取り組んでいました。



○リモート体育実技講習会 ～童心にかえって体を動かしました～

群馬大学の先生と大学生2名を講師としてお迎えし、教職員が体育の実技について学ぶ講習会を開催しました。

今回のテーマは、「中・高学年の児童向けの体づくり運動」で、本校の体育館が発信基地となって、甘楽富岡地区の小学校の体育館とをオンラインで結んで行いました。

まず、体全身を使ったジャンケンで体をほぐした後、2つのボールを同時にパスしたり、グループになってトスやバウンドさせたボールをキャッチしたり、長縄跳びとボールパスを組み合わせた跳び方をしたりして、多彩な動きの運動を体験することができました。

本校の教職員も子どもの頃に戻った気分で、意欲的に取り組んでいました。今回の講習会で学んだことをこれからの体育の授業や運動の行事に生かしていきたいと思えます。

